

# Trois jeunes PDG primés par la BNP

L'Est Républicain ~ 1986

● mécénat bancaire

## Trois jeunes P.-D.G. primés par la BNP



*Des lauriers... et des prix pour trois jeunes chefs d'entreprise lorrains dont le dynamisme leur vaut aujourd'hui de se situer en phase de réussite.*

**NANCY.** — Eric Aubry, 25 ans, dans le conseil industriel, Francis Gris 37 ans, dans la... fabrication de rondelles pour boulons, et Robert Mauchoffe, 35 ans, dans le découpage au laser sont trois jeunes P.-D.G. lorrains qui, en moins de cinq ans, ont réussi à monter une affaire qui n'a cessé depuis de prendre de l'extension. Par leur dynamisme, ils viennent d'obtenir les trois premiers prix du concours destiné à primer de jeunes créateurs, chefs d'entreprise et organisé par la Banque nationale de Paris (BNP) et l'association pour la promotion de la technologie (PROMOTECH).

Au travers de cette action lancée par la BNP, limitée à la région lorraine et donc originale au sein du groupe bancaire, l'idée essentielle est d'essayer de mieux suivre, non pas le marché des créateurs ou projets, mais celui des jeunes créateurs en phase de réussir. « Il nous a semblé intéressant de se placer au moment où une entreprise jeune a passé avec succès le cap des premières difficultés inhérentes à la période de création et de lancement », commentait M. Stoltz, directeur du réseau BNP Alsace-Lorraine. « C'est également le moment où l'entreprise a confronté son projet et son produit à la réalité du marché et où elle perçoit mieux ses perspectives de développement ».

Et c'est bien le cas des trois lauréats, chacun en des domaines très différents.

### Des Mosellans de choc

De nombreux dossiers ont été déposés. Et le jury régional a eu

bien du mal à faire la part de l'innovation et de la solidité de ces PME de combat. Il y avait par exemple Michel Flageolet de Champi-Est et son affaire de culture de pleurottes dans la ligne Maginot, Jean-Pierre Moschkowitz de « Techniques nouvelles de signalisation » à Maxéville ou Jean-Marie Becart de Micron-Est à Serémange mais finalement ce sont trois Mosellans qui ont été sélectionnés par le jury régional. Le plus jeune, mais le premier prix est Eric Aubry. Sorti de l'école d'ingénieurs de Metz, il a tout d'abord travaillé pendant trois ans dans une affaire de conseil industriel avant de créer en 1984 sa propre entreprise, Equitech, spécialisée dans les équipements spéciaux dans le domaine de la robotique et la conception de prototypes.

Point n'est besoin de naviguer uniquement dans la haute technologie pour réussir. C'est le cas

du Messin Francis Gris qui a installé en 1983 son entreprise « Gris découpage S.A. » dans la zone industrielle de Lesmenils près de Pont-à-Mousson. Francis Gris fabrique... des rondelles sur commande. « A chaque boulon sa rondelle » lançait-il en souriant lors de la remise des prix. Un humour qui se traduit toutefois par une reprise de 10 % du marché intérieur français et par la fabrication de 400.000 rondelles à l'heure par des moyens ultra sophistiqués.

Bien sûr, le laser reste un outil d'avenir à saisir au point de vue du créneau industriel. Et Robert Mauchoffe de Hagondange n'a pas raté l'opportunité en créant en 1982 « Laser industrie ». Leader dans le marché de la découpe, l'entreprise travaille notamment pour Renault pour la fabrication de prototypes de tôle découpée et pour la SECMA pour des pièces en titane découpé. Pour accompagner les prix 15.000, 10.000 et 5.000 F donnés par la BNP ainsi que de nombreux avantages financiers, PROMOTECH représenté par M. Cessay a offert pour sa part une étude de marché que les trois lauréats utiliseront selon leur besoin immédiat.